

みんなが体力テストを受けたんですが、表彰を受けたのはT君一人でした。とても運動能力が高いということです。すばらしいですね。それから、他の皆さんは歯や口の手入りを毎日きちんとして、歯みがきや口の中の清潔を保ってきたということで、家の人に手伝ってもらったり声かけをしてもらった成果だと思います。家に帰ったときに一言、「ありがとう」という声かけをしてもらえるといいかなと思います。

先生から1つお話をしたいと思います。今、日本に大きな物が迫ってきているのを知っていますか。とても大きくて、ぐるぐる回っているものが近づいてきています。わかる人いるかな？台風7号、その通りです。皆さんも名前を聞いたことがあると思いますが、毎年日本にはいくつもの台風が接近・上陸しています。この台風は、今、大きくなりながら、日本と中国・韓国の間、日本海というんだけど、そこを通過していくという予報だそうです。おそらく台風が近づいてくると、風が強くなることが予想されます。雨も強まるだろうから、登下校時や家に帰って出かけることがあったら、気をつけて欲しいのは、傘を差して歩くときに風で引っ張られてしまうことです。特に、道路で車が通ってくるときに引っ張られてしまうと大変ですから、気をつけて下さい。そして、もう一つ。このあたりは用水がたくさんありますね。今朝も登校指導の時に見てきたんだけど、水かさが増しています。それで、台風が来てたくさん雨が降ると、さらに深くなって、道路と川との境目がわからなくなってしまうことがあります。歩いていて、川にはまってしまうことも考えられるので、川の近くには近づかないように気をつけて欲しいと思います。前にも言ったと思いますが、自分の身は自分で守る。自分で気をつけることで事故やけがをなくすことができます。